

**Verkehr:** Unfall auf Kaiserbaracke – Kontrolle in Bütgenbach

## Motorräder kollidieren in Born

- **EIFEL**

Am Montagnachmittag sind gegen 16 Uhr zwei Motorradfahrer auf Kaiserbaracke kollidiert. Auf der Regionalstraße N659 kam es zwischen dem Kreisverkehr und dem Borner Ortseingang zu einem Auffahrunfall. Durch den Aufprall stürzte ein Motorradfahrer und er wurde verletzt. Laut Angaben der Eifelpolizei wurde er in die Notaufnahme gebracht. Es besteht keine Lebensgefahr.

Am Montagmorgen kontrollierte die Eifelpolizei gegen 8.30 Uhr ein Fahrzeug, das „verdächtig“, wie es in der Pressemitteilung heißt, unweit des Kreisverkehrs Domäne in Bütgenbach abgestellt war. Es wurde ein Alkoholtest auf den Fahrer durchgeführt. Dieser fiel positiv aus. Es kam

zu einem sofortigen Führerscheinentzug für 15 Tage.

Außerdem wurde am Montag Kriegsmunition gefunden: eine Kugel zwischen Gröfflingen und Bracht sowie ein Ab-

schussprojektil zwischen Lommersweiler und Maspelt. Der zuständige Minenräumdienst der Armee (SEDEE) wurde von der Eifelpolizei informiert. (red/ab)



Es kam zu einem Auffahrunfall auf Kaiserbaracke. Foto: GE-Archiv